

Liebe Schülerinnen und liebe Eltern  
hier sind einige Informationen zum Wahlfach

# Imkerei im Klostergarten

Zu unserer Schulfamilie gehören auch mehrere **Bienenvölker**. In der AG Imkerei möchten wir zeigen und miterleben wie die **Imkerei** funktioniert. Wir werden dabei ein Volk (das sind einige Tausend Bienen) im Laufe des Jahres begleiten. Am Bienenstand werden wir oft nachschauen und auch hören, was sich im Volk tut. Wir werden füttern, uns um den Nachwuchs kümmern, die Entwicklung der Bienenstärke beobachten und im Frühjahr ein neues Volk, **Ableger** genannt, heranziehen. Vielleicht wird ein **Schwarm** eingefangen und natürlich werden wir die Überwinterung vorbereiten. Für die Bienen legen wir eine **Bienenweide** an. Dabei erfahren wir auch viel über die Biologie der Biene, die Pflanzen und die Bedingungen, unter denen diese Insekten gut leben können. Für das Heim der Bienen werden wir Mittelwände bauen und mit Wachs bestücken. Das Wachs wiederum werden wir zu **Kerzen** weiterverarbeiten. Am meisten freuen wir uns auf die **Honigernte**. Zuerst werden natürlich wir von der AG den Honig naschen. Bei Schulfesten werden wir dann den Überschuss präsentieren und verkaufen. Ein Besuch bei einem Imker sowie einem Imkerverein ist ebenso eingeplant. An andere Insekten denken wir natürlich auch und so wird ein **Insektenhotel** von uns gebaut. An die Kosmetik ist ebenfalls gedacht: Wir stellen **Hautcremes** und **Lippenstifte** her. **Kochen** mit Honig, **Wachstücher** anfertigen, Bienen in der Kirchengeschichte, Literatur und Bienen, Imkerei und Fremdsprachen, Kostenkalkulation in der Imkerei ... sind weitere mögliche Themengebiete. Wir freuen uns auf spannende Stunden in der Arbeitsgemeinschaft Imkerei!



Das Wahlfach findet jeden zweiten Dienstag- oder Mittwochnachmittag statt.

Hermann Link

Leiter des Wahlfachs und ehemaliger Lehrer für Mathematik und Physik